

El GTER recibe la “Cruz de San Jorge”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 08 de Mayo de 2015 22:39

Desde FEREDE se envió una carta de felicitación al GTER destacando entre otras cosas la visión y la iniciativa de los evangélicos catalanes en la génesis del proyecto



El pastor Guillem Correa recibe la distinción de manos del presidente Artur Mas, esta tarde / foto: CEC

(BARCELONA/CEC, 08/05/2015) El GTER, el "Grupo De Trabajo Estable de Religiones" ha recibido, en una celebración realizada en el Gran Teatro del Liceo de Barcelona, la "Cruz de San Jorge" correspondiente al año 2015.

El GTER recibe la “Cruz de San Jorge”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 08 de Mayo de 2015 22:39

Esta condecoración es la más alta que concede el Gobierno de la Generalitat de Cataluña y se concede en reconocimiento a una larga trayectoria de servicio al bien común.

Recogió el galardón el secretario general del Consejo Evangélico de Cataluña y pastor **Guille m Correa**, en calidad de Presidente del GTER.

Esta tarde, la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) ha enviado [una carta de felicitación](#) al GTER por este reconocimiento, en el que se destaca de forma particular la visión y el impulso de los evangélicos catalanes en la promoción de esta importante iniciativa.

"En nombre de las iglesias que integran la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), deseamos expresar nuestra más sincera enhorabuena al Grupo de Trabajo Estable de las Religiones (GTER) por la concesión de la Cruz de San Jorge por parte del Gobierno de Cataluña.

Creemos que, además de merecida, esta importante distinción es el reconocimiento a la contribución singular y ejemplar del GTER al bien común, que debe ser conocida, promovida y, a ser posible, extendida a toda España y a toda Europa.

Confiamos en que, asimismo, este reconocimiento sirva de estímulo a las confesiones que integran el GTER, para seguir trabajando como lo vienen haciendo a favor de la causa de la paz y de la convivencia, desde esa apuesta decidida por el diálogo, el respeto por el pluralismo religioso, y la pedagogía de la acción.

El GTER recibe la “Cruz de San Jorge”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 08 de Mayo de 2015 22:39

De modo particular, deseamos felicitar a nuestros hermanos evangélicos en Cataluña, quienes tuvieron la visión, la constancia y la generosidad necesarias para creer y promover desde el principio este proyecto, que hoy ya es patrimonio de todos."



Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España

Madrid, viernes 8 de mayo de 2015.

GRUPO DE TRABAJO ESTABLE DE LAS RELIGIONES (GTER)

Pastor Guillem Correa.

Presidente

En nombre de las iglesias que integran la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), deseamos expresar nuestra más sincera enhorabuena al Grupo de Trabajo Estable de las Religiones (GTER) por la concesión de la Cruz de San Jorge por parte del Gobierno de Cataluña.

Creemos que, además de merecida, esta importante distinción es el reconocimiento a la contribución singular y ejemplar del GTER al bien común, que debe ser conocida, promovida y, a ser posible, extendida a toda España y a toda Europa.

Confiamos en que, asimismo, este reconocimiento sirva de estímulo a las confesiones que integran el GTER, para seguir trabajando como lo vienen haciendo a favor de la causa de la paz y de la convivencia, desde esa apuesta decidida por el diálogo, el respeto por el pluralismo religioso, y la pedagogía de la acción.

De modo particular, deseamos felicitar a nuestros hermanos evangélicos en Cataluña, quienes tuvieron la visión, la constancia y la generosidad necesarias para creer y promover desde el principio este proyecto, que hoy ya es patrimonio de todos.

Con nuestros mejores deseos de paz y bendición.

Les saludar| atte.

Mariano Blázquez
Secretario Ejecutivo

Jose Luis Andavert
Presidente

DILIGENCIA
Tomado nota en Protocolo con el N°0502

El GTER recibe la “Cruz de San Jorge”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 08 de Mayo de 2015 22:39

Fuente: CEC, Actualidad Evangélica